

Helmut Zimmermann
Rieterstrasse 75
90530 Wendelstein

Wendelstein, 21. April 2011

Tel. 09129 – 7448

Liebe Tischtennisfreunde !

Wir haben noch **4 Wochen** bis zu unserem TT-Kreistag des Kreises Nürnberg mit **Neuwahlen**.

Mein letzter Aufruf, einige Sportkameraden auf ehrenamtlicher Basis zu finden, die im Kreis mitarbeiten, liegt 2 Monate zurück.

Es ist schon **enttäuschend**, dass **keinerlei Resonanz** gekommen ist.

Der Kreis Nürnberg ist von den Vereinen her der größte Kreis in Mittelfranken. Entsprechend sind auch die vielfältigen Aufgaben, die zu bewältigen sind.

Meinen Entschluss als Kreisvorsitzender nicht mehr zu kandidieren, habe ich schon lange bekannt gegeben. Darüber hinaus suchen wir noch einige Tischtennisfreunde, die bereit wären, eine Aufgabe zu übernehmen.

Es kann und darf nicht sein, dass der Kreis Nürnberg ohne Führung, sowie noch einigen vakanten Posten in die kommende Saison geht.

Ich appelliere deshalb eindringlich an alle TT-Abteilungen,

die nächsten Tage alle Anstrengungen zu unternehmen, damit wir auch für die kommenden vier Jahre wieder ein schlagkräftiges Team im TT-Kreis Nürnberg stellen können.

Selbstverständlich stehe ich für alle Fragen, die in diesem Zusammenhang stehen, gerne zur Verfügung.

In der Hoffnung, dass diese Bitte doch noch einige Tischtennisfreunde zum Nachdenken und Handeln anregt

verbleibe ich mit

sportlichen Grüßen
euer

Helmut Zimmermann
Kreisvorsitzender Nürnberg